

Glanertag 20. Juni 2009

Treffpunkt am Bahnhof Mollis stand auf unserem Programm. Eigentlich heisst er ja genau Bahnhof Näfels-Mollis. Alle Teilnehmer fanden ihn trotzdem und waren pünktlich um 14.30 h da. Schon bog auch unser kleiner Bus um die Kurve, welcher uns vom Bahnhof mal einige Höhenmeter weiter bringen sollte zum Anfang des Zigerhöhenwanderweges oder wie ihn unserer Führerin später öfters nannte den Zigerhighway. Auf der Fahrt wurde uns eine kleine Broschüre verteilt, welche Alain zusammengestellt hatte und in der schon sehr viel über den Ziger zu finden war.

Gabi, unsere Führerin, erwartete uns beim Restaurant Alpenrösli dann auch schon und begrüßte uns alle recht herzlich. Nach einigen Worten von Rainer und den ersten Worten von Gabi gingen wir dann bei idealen Wanderbedingungen (nicht zu heiss – leicht bewölkt aber keinen Regen – vermutlich wegen den Schirmen) los auf den Zigerhighway.

An den verschiedenen Posten unterwegs wurde dann immer wieder wissenswertes über die Zigerherstellung erzählt und Fragen beantwortet. Auch erhielten wir unterwegs noch Kräuterunterricht von Gabi. Im Naturfreundehaus angekommen verteilte dann Gabi noch den Prospekt über den Zigerhighway und einige Kochrezepte. Jetzt freuten wir uns alle auf den Apéro und das Nachtessen welches ja ganz im Zeichen des Zigers und der Glanerspezialitäten stand.

Den Apéro konnten wir auch noch auf der schönen Terrasse mit wunderbarem Ausblick auf den Klöntalersee und die Linthebene einnehmen. Die Zigerbrüttli waren ein wahrer Genuss. Auch das anschliessende typische Nachtessen wurde von allen sehr gelobt.

Also liessen wir dann unseren Bus wieder kommen, welcher uns dann sicher wieder zum Bahnhof Näfels-Mollis zurückführte.

Ein schöner und gelungener Anlass fand sein Ende.

Yvonne Walser Georgy